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 Pequeno  Expediente 

 DEPUTADO  CARLOS  BORDALO  (PT) 

 O  parlamentar  iniciou  o  pequeno  expediente  compartilhando  sobre  um  acidente 
 ocorrido  em  um  galpão  no  município  de  Mãe  do  Rio,  após  uma  forte  chuva; 
 Bordalo  disse  que  acionará  o  Ministério  Público  do  Estado  (MPPA)  e  o  Tribunal  de 
 Contas  do  Município  (TCM)  para  respectivas  investigações. 

 DEPUTADO  DIRCEU  TEN  CATEN  (PT) 

 O  deputado  anunciou  que  no  próximo  dia  03  de  dezembro  (domingo)  acontecerá 
 a  primeira  edição  da  ’Corrida  da  Alepa’  como  mais  um  mecanismo  de  incentivo 
 ao  esporte  no  estado  do  Pará;  e  lembrou  que  assim  como  os  outros  poderes,  o 
 legislativo  paraense  também  deveria  se  fazer  presente  em  mais  uma  iniciativa 
 em  prol  de  uma  melhor  qualidade  de  vida.  Ten  Caten  se  mostrou  contente 
 também  com  a  aprovação  do  Plano  Plurianual  (PPA)  ocorrido  ontem  na  Alepa. 

 Horário  de  Lideranças 

 DEPUTADO  CARLOS  BORDALO  (PT) 

 Bordalo  destacou  o  programa  educacional  lançado  na  última  terça  (21)  pelo 
 governo  Federal  voltado  para  a  educação  do  país:  ’Plano  de  afirmação  e 
 fortalecimento  da  política  nacional  de  educação  especial  voltado  para  a  inclusão’; 
 uma  forma  ainda  melhor  de  ampliar  o  acesso  dos  alunos  com  algum  tipo  de 
 deficiência  nas  escolas  do  país. 

 Grande  Expediente 

 DEPUTADO  JOSUÉ  PAIVA  (REPUBLICANOS) 

 O  parlamentar  agradeceu  pelos  votos  de  feliz  aniversário  que  recebeu  ao  longo 
 do  dia  por  seus  pares  deputados,  líderes  da  política  estadual,  e  de  seus  colegas 
 da  igreja.  Josué  destacou  os  feitos  realizados  por  sua  gestão  em  prol  de  toda 
 população  do  Pará. 

 DEPUTADO  CARLOS  BORDALO  (PT) 

 O  deputado  destacou  a  importância  das  políticas  públicas  para  o 
 desenvolvimento  do  país  e  lembrou  do  evento  realizado  em  novembro  de  2022 
 pelo  governo  do  Estado,  em  sessão  histórica  no  Teatro  da  Paz,  onde  ocorreu  a 
 sanção  do  estatuto  de  equidade  racial  no  Estado  –  emenda  constitucional 
 aprovado  pela  Alepa;  e  lembrou  que  16  territórios  quilombolas  foram 
 devidamente  reconhecidos  e  legalizados  pelo  estado  durante  evento  ocorrido  na 
 última  segunda-feira,  no  Hangar. 

 DEPUTADO  CORONEL  NEIL  (PL) 

 O  parlamentar  do  Partido  Liberal  compartilhou  sobre  a  sua  viagem  a  Brasília 
 onde  pode  participar  de  inúmeras  reuniões,  e  em  especial  na  comissão  de 
 segurança  pública  e  combate  ao  crime  organizado,  como  também,  na  frente 
 parlamentar  do  empreendedorismo.  Por  fim,  Neil  lamentou  a  morte  de  um 



 cidadão  suspeito  de  participar  dos  atos  golpistas  de  8  de  janeiro  no  Complexo 
 Penitenciário  da  Papuda,  em  Brasília. 

 DEPUTADO  FÁBIO  FREITAS  (REPUBLICANOS) 

 O  deputado  comentou  sobre  o  Projeto  de  Indicação  n°  102/2023  -  Artes  Marciais 
 nas  Escolas  que  contribui  com  a  inclusão  de  jovens  nas  escolas,  tirando-os  das 
 ruas,  e  ajudando-os  respectivamente  na  formação  de  futuros  atletas  e 
 contribuindo  na  formação  integral  de  crianças  e  jovens.  Fábio  comentou  sobre 
 sua  ida  à  escola  estadual  de  ensino  fundamental  Mário  Barbosa,  no  bairro  da 
 Terra  Firme,  onde  foram  pedidos  por  professores  e  alunos  que  não  seja 
 encerrada  as  atividades  do  EJA  -  Educação  de  Jovens  e  Adultos  no  turno  da  noite 
 no  local. 

 DEPUTADA  LÍVIA  DUARTE  (PSOL) 

 A  parlamentar  do  Psol  comentou  sobre  o  projeto  que  irá  apresentar  a  Alepa  para 
 reconhecer  como  Patrimônio  Cultural  e  Imaterial  do  Estado  do  Pará  as  obras  de 
 Thor  Teixeira,  do  maestro  Waldemar  Henrique;  do  músico  Salomão  Habib  e  do 
 guitarrista  Manoel  Cordeiro. 


